
AGLOC 会報【1～3 月特別号】担当：ぱある 

 

  

 

AGLOC メンバー皆さま、お元気でしょうか？ 

この度新幹部メンバーが決まったのですが、コロナ禍で把

握されていない方もいらっしゃるという事で旧幹部新幹

部横断企画を AGLOC 会報で行いたいと思います。旧

幹部の方には「AGLOC で楽しかった事」、新幹部の方

には「AGLOC でこういうことが出来たらいいな」というテー

マでご意見いただいていますので是非最後まで読んでく

ださい！！ 

        

AGLOC   
【1 月～3 月特別号】 

メンバー： 

 新幹部 代表 小山芳樹 

       副代表・庶務 成田 あやね 

       会計 伊藤まり 

新歓リーダー 黒川みお 

        

旧幹部 代表 船倉康平 

        庶務 長谷川 舞華 

        会計 中野 栞 

新幹部テーマ「AGLOC でこういう事が出来たらいいな」 

旧幹部「AGLOC で楽しかった事」 

 

新幹部： 

代表 小山芳樹（国際人間科学部） 

こんにちは   ！ 

AGLOC の新代表を務めることになりました、小山

芳輝です     

僕はまず AGLOC でサークルのメイン活動である農

ボラに誰もが参加しやすい環境を作りたいと思って

います！農ボラをしたことがない人にも積極的に魅

力を発信していくつもりでいます！またコロナ禍でほ

とんど実施できなかった交流会などのサークルのイベ

ントもより多く出来ればなと思っています！ 

これからよろしくお願いします               

 

新幹部紹介 



AGLOC 会報【1～3 月特別号】担当：ぱある 

 

新幹部：副代表兼庶務 成田あやね（農学部） 

農学部 2 回生の成田彩乃です！この度は副代

表と庶務の役職を引き継がせていただくことになりまし

た。 

お会いしたことの無い方もたくさんいらっしゃるので、

まずは AGLOC のメンバーと仲を深めることが出来た

ら嬉しいなと思っています！ また、今年度もより多く

の方が農ボラに参加出来るようにしたいなと思ってい

ます。 

至らない点もたくさんあると思いますが、新幹部として

先輩方が築いて下さった温かい素敵な AGLOC をき

ちんとつないでいけるように頑張ります      

これからもよろしくお願いします！ 

新幹部：会計 伊藤まり（経済学部） 

AGLOC は農業ボランティアが体験できるところで

あるとともに、留学生と交流できるボランティアサークル

である所が魅力的な所です。しかし、私みたいに英

語がさっぱりできないけど留学生と会話してみたい。か

と言って、自分では中々勉強できないという人のため

に英語勉強会を開いて、日常会話から篠山のことを

英語でプレゼンする能力を身につけるための勉強会

を行うのはいかがでしょうか？ 

 

旧幹部：会計 中野栞（医学部） 

会計の中野です。 

私は農ボラにはほぼ不参加ですが、AGLOC を通した留学生との

交流はとても楽しい経験でした。 

ここ最近は中々そのような機会は持てませんが、会話を通して自

分にない価値観や人生観を知り、自分の人生を見つめ直す良い

経験が出来ました。 

また、様々な分野に所属する AGLOC メンバーとの交流も私にと

って非常に大切なものでした。 

今後もできる限りは AGLOC に貢献し、メンバーとの交流を大事

にしたいです(^^) 

旧幹部： 

代表 船倉康平（法学部） 

前代表の舩倉です！AGLOC で過ごした三年間で

は色々な思い出がありますが、一番思い出深いのはや

はり農ボラです。のどかな風景での忙しない作業、昼休

憩に出てくる食事の美味しさ…。篠山での農作業は地

元では体験できないもので、お手伝いに行く度に新たな

発見がありました。しかし一番楽しかったのはサークルの

仲間と一体感を持って農作業に取り組んだり、農家さ

んと色々話をしたりと、様々な交流ができたことでした。

農業ボランティアはそのような人と人との繋がりを生むこ

とができる場だと思います。来年度も後輩には色々な

体験や交流をしてほしいと思いますし、さらには今年度

あまりできなかった留学生を交えた農ボラも行ってほしい

と思います。期待しています！ 

 

庶務 長谷川 舞華（国際人間科学部） 

まずは、なんといっても農ボラです。農家の方とお話し

したり、美味しいお野菜やお昼ご飯をいただいたり、メン

バーとおしゃべりしながら行き帰りしたり…。と本当に最

高でした！あとは、ベジタリアン P の活動が楽しかったで

す。飲食店の方と試作会したり、サークルメンバーと商

品について真剣に考えたり、イベントに出店したり、市

長報告をおこなったり…。色々な経験ができました。こ

れからもみんな AGLOC をよろしくお願いします。 

新幹部：新歓リーダー 黒川美和（法学部） 

こんにちは！美和と書いて、みおと読みます。間違えないでね！こ

れからよろしくお願いします♪ 

私は 2 回生から入部しているのですが、コロナの関係もあり、あま

り AGLOC の活動に積極的に参加できていませんでした。なので今

年は農ボラはもちろん、その他の活動にも積極的に参加し、皆さん

と交流の機会を増やせたら嬉しいなと思っています！私もまだまだ分

からないことだらけですが、AGLOC で良い思い出を作っていきましょ

うっ♪ 

 


